

# PRESSEMITTEILUNG

Montag, 25. August 2025



**GRÜNE  
FRAKTION  
AUGSBURG**

---

## **CSU und GRÜNE erfreut über erfolgreichen Kompromiss: American Football zieht für Testspiel ins Rosenaustadion ein**

Die Fraktionen von CSU und Bündnis 90/DIE GRÜNEN werten die Entscheidung der Stadt, den Centurions Augsburg am 27. September ein Spiel im Rosenaustadion zu ermöglichen, als starkes Signal für die Sportstadt Augsburg. Damit wird deutlich: Augsburg steht nicht nur für eine erfolgreiche Tradition im Fußball, Eishockey oder Kanusport, sondern öffnet sich auch für neue, aufstrebende Sportarten. Die Koalitionspartner begrüßen ausdrücklich, dass die Sportverwaltung ein Testspiel ermöglicht und den Centurions nun die Bühne bietet, die ihrem sportlichen Erfolg gerecht wird.

„Wir freuen uns sehr über diesen Kurswechsel der Stadtverwaltung – und wir können mit Fug und Recht sagen: Natürlich hat jede Fachabteilung ihre Sichtweise und wir respektieren, dass es unterschiedliche Einschätzungen gibt, etwa zur Stadionnutzung oder zur Belastung des Rasens. Doch entscheidend ist, dass jetzt ein positives Ergebnis zustande gekommen ist. Das ist ein starkes Zeichen für die Sportstadt Augsburg und eine klare Botschaft, dass wir Vielfalt im Sport nicht nur akzeptieren, sondern aktiv fördern. Wir haben uns in den letzten Wochen konsequent für die Centurions eingesetzt und freuen uns, dass sich unser Einsatz gelohnt hat. Dieses Testspiel als Reallabor im Rosenaustadion ist nicht nur ein Erfolg für die Footballer, sondern für den gesamten Augsburger Sport“, erklärt CSU-Fraktionsvorsitzender Leo Dietz. „Augsburg lebt vom Miteinander verschiedenster Sportarten. Dass nun auch American Football seinen Platz im Rosenaustadion findet, stärkt unsere Sportstadt nachhaltig.“

Peter Rauscher, Fraktionsvorsitzender der Grünen Stadtratsfraktion, dazu weiter: „Wir freuen uns, dass am 27. September das Playoff-Rückspiel der Centurions im Rosenaustadion stattfinden kann und damit wie versprochen eine Lösung gefunden wurde. Unser Dank gilt dabei Sportreferent Jürgen Enninger und seiner Sportverwaltung, die mit viel Fingerspitzengefühl gezeigt haben, dass sie schnell anpacken, wenn es nötig ist und das für jede Sportart! Egal ob Football oder Fußball, Surfwellen, Schwimmbäder oder all die anderen großartigen Sportangebote unserer Augsburger Vereine, für uns Grüne steht fest: Die Vielfalt der Sportarten in Augsburg verdient Unterstützung! Der Spitzensport hat seinen festen Platz in Augsburg, weil er

CSU-Stadtratsfraktion • Rosenaustraße 54 • 86152 Augsburg

Fraktionsgeschäftsführer: Dr. Quirin Bauer

Telefon: 0821/324 2376 • Telefax: 0821/33505 • E-Mail: [fraktion@csuaugsburg.de](mailto:fraktion@csuaugsburg.de)

[www.csu-augsburg.de](http://www.csu-augsburg.de) • [www.facebook.com/csuaugsburg](https://www.facebook.com/csuaugsburg) • [www.instagram.com/csuaugsburg](https://www.instagram.com/csuaugsburg)

Menschen begeistert, Vorbilder schafft und unsere Identität als Sportstadt stärkt. Doch die sportliche Vielfalt des Breitensports und die Vereine, die dahinterstehen, bilden das stabile Fundament, auf dem all das möglich ist. Darum geht es uns darum, Sportarten nicht gegeneinanderzustellen, sondern ihre Stärken zusammenzuführen, um gemeinsam an einer starken und vielfältigen Sportstadt zu arbeiten.“